
アンケート結果集約

1.講義内容について、全体のご感想をお聞かせください。
会場 コメント

⻘森県
当社は三承工業様と同種の企業で、同じように取り組んでいるため、共感を覚
えました。

群馬県 三承工業の体験談や取組紹介が良かったです。

島根県
三承工業㈱の具体的な話が良かった。社⻑と社員の組み合わせによる発表は、
興味深かった。

宮崎県 三承工業みたいに、実例で当事者が話すのが一番良いと思った。
宮崎県 三承工業さんのお話がとても参考になる内容でした。
愛知県 三承工業様の具体的事例発表が聞けて良かったと思います。
滋賀県 発表内容が良かったです。
静岡県 事例が参考になりました。ありがとうございました。
静岡県 事例を聞かせていただき、大変良かったです。
北海道 事例紹介 印象に残りました。

2.講師について、全体のご感想をお聞かせください。
会場 コメント
群馬県 三承工業の方々の発表がとても良かった。

島根県
三承工業の社⻑の⼈柄がとても良いとひしひし感じました。変われたことがす
ごいと思いました。

愛媛県 三承工業さんのYouTubeなどを帰ってからもう一度見てみます。
愛媛県 三承工業さんの２⼈の事例報告がとてもよかった。

愛媛県
三承工業さんのお話にリアル感があり、よかったです。ぜひ全国に事例報告を
して欲しいです。

宮崎県 三承工業さんの⻄岡社⻑がとてもよかったです。
愛知県 三承工業さんのお二方の掛け合いに引き込まれました。
愛知県 経営者だけではなく、社員からの話も聞けてよかった。
滋賀県 ⻄岡社⻑の話がとてもわかりやすく、大変良かったです。
静岡県 事例が良かった。
福井県 参考になりました。ありがとうございました。
徳島県 話が大変良かった。

6.今回のセミナーで参考になった講義内容は何でしたか。
会場 コメント
⻘森県 三承工業さんの生の声を聞くことができ、大変良かったと思います。
⻘森県 三承工業さんの事例が良かった。
⻘森県 三承工業㈱様の事例が参考になりました。
⻘森県 三承工業の取組はとても参考になりました。
⻘森県 ⻄岡社⻑のお話、とても参考になりました。
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⻘森県 三承工業の事例は大変参考になった。
⻘森県 三承工業様のお話はとてもよかった。

⻘森県
三承工業さんの、子供を職場に連れてきても良い雰囲気を作っていることは、
素晴らしいと思いました。 子供と接することで、とても良いアイディアが生
まれそうです。

⻘森県
三承工業さんの事例発表がよかった。社⻑と正村さんの両者による体験談で、
改善プロセスやその時の率直な考えを具体的に聞けたので、とても面白く参考
になった。

⻘森県 三承工業様の前向きな姿勢を見習いたいと思います。
京都府 三承工業さんの事例がたいへん参考になった。

京都府
三承工業さんの事例が大いに参考になった。⼥性の活躍が企業の成⻑に直結し
ている点を、今後の活動に取り入れていきたい。

京都府 三承工業の取組が参考になった。

京都府
三承工業株式会社 代表取締役⻄岡社⻑の講演及び正村様のお話が参考になり
ました。

京都府 三承工業の取組の発表で、トップの思いが重要と感じた。

京都府
三承工業さんは、社員の方の声と社⻑さんの思いがきちんと通じていることが
感じられて、うらやましく思いました。

京都府
三承工業さんの社員さんの生の声が聴けて良かったです。お二⼈が生き生きさ
れている姿を拝見して、私もうれしくなりました！これからも頑張ってくださ
い。

群馬県 三承工業の面談対話の必要性を説いたお話が、とても参考になりました。

群馬県
実例を挙げて話された三承工業。業種は違うが、うちでもやってみようかと思
わせる内容だった。

群馬県 三承工業さん、あっぱれです！
群馬県 ⻄岡社⻑の事例説明がとても参考になりました。
島根県 三承工業㈱さんの事例が良かったです。
島根県 社⻑⾃ら変わろうとする柔軟な考え方がすばらしい。
島根県 三承工業さんの事例。トップが変われば部下も変わる。
島根県 三承工業の事例は面白かった。

島根県
三承工業さんの事例紹介がとても参考になりました。社⻑（トップ）が⾃ら変
わろうとしたことが大きいと思います。

島根県
三承工業さんの事例は、社⻑さんの個⼈の変化を含めつつ大変参考になりまし
た。

島根県 三承工業さんの「生」の話
島根県 三承工業さんの社⻑と社員のトーク
島根県 三承工業様の実践例
島根県 三承工業⻄岡社⻑の講義が全て参考になりました。
愛媛県 具体例がもりこまれた三承工業さんの身近な話が参考になりました。
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愛媛県
三承工業さんの事例・社員が本当に楽しく働き、風土を変えていく様子が伺え
た。

愛媛県 三承工業さんの具体的な取組事例を勉強できたこと。

愛媛県
三承工業さんの事例で苦労した所から改善した所など、具体例を聞くことがで
きてよかった。

愛媛県 三承工業さんのように実際に取り組んだ会社の方から話が聞けてよかった。
愛媛県 三承工業さんのお話がとてもよかった。
愛媛県 三承工業さんのお話がとても印象的でした。
愛媛県 三承工業さんの事例。とても具体的で社員目線の発表がよかった。
愛媛県 三承工業さんの講義で、改めて⼥性は優秀だと思った。
岩手県 三承工業さんの取組の説明がわかりやすかった。

岩手県
三承工業さんの成功事例、プロセスを当社でも参考にしたいです。「具体的な
推進方法で実践していて、すばらしい。」

岩手県
三承工業さんの事例がとても良かったです。カンガルー出勤をしている会社が
あるということが、びっくりしました。素晴らしい会社さんだなあと思いまし
た。

岩手県 三承工業さんの取組にとても感動した。今後の参考にしたい。
岩手県 三承工業も取組、働き方改革の必要性の話を聞いて良かったと感じました。
岩手県 三承工業様の事例を交えたお話、大変わかりやすく参考になりました。

岩手県
三承工業の取組事例。具体策がとても参考になりました。⾃分の会社でもすぐ
に取り組みたい（取り組める）内容もありましたので、実践したいと思いま
す。

岩手県
三承工業⻄岡社⻑のお話には感じるところが多くあり、参加して良かったと思
いました。

岩手県 三承工業様の直球的な取組が良かったです。

岩手県
三承工業の⻄岡社⻑の過去からの脱却、躊躇せずここまで意識と⾏動を変化す
る事に熱心な方のお話をきき、すごく感動しました。

宮崎県 三承工業さんの事例は、とても楽しくためになりました。
宮崎県 三承工業㈱様のキッズスペース導入が参考になりました。

宮崎県
三承工業さんの事例は、取組の目的（目標）を社員に継続して伝えていかれた
ことが成功のポイントになっていると感じた。経営理念を本気で実践されたこ
とがすばらしい。

宮崎県
三承工業の取組 社員に対する「働き方改革」を意識付けし、活用する方法が
参考になった。

宮崎県 三承工業さんのお話はとても理想的だと思いました。

愛知県
事例紹介の三承工業さんのお話を聞いて、トップの意識改革の重要性がよく分
かった。

愛知県 三承工業さんには、見学に伺いたいと思いました。
愛知県 三承工業様の改革事例は大変参考になります。
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愛知県
三承工業の事例 シンプルな考え方で充分改革・取組は可能だという点を改め
て実感しました。

愛知県 三承工業様の生の声をもっと聞きたかったです。
愛知県 三承工業さんの事例で、職員さんが話をしてくださりよく伝わった。

滋賀県
我が社も、三承工業さんのような社員間のコミュニケーションを活発にし、楽
しく仕事ができるような、明るい職場作りに向けて取り組んでいきたいと思い
ます。

滋賀県 講義が本当に良かったです。
滋賀県 講義が印象に残りました。
滋賀県 話の内容が沢山で良かったです。
滋賀県 カンガルー出勤が印象に残りました。
滋賀県 取組が大変興味深く、参考になりました。
静岡県 社⻑さんと部⻑さんで具体的なお話をしていただき、インパクト大です。
静岡県 具体的な取組と成果を聞いて、イメージが沸きました。
静岡県 タイムマネジメントに興味が持てた。
静岡県 改革を参考に当社でも⾏っていこうと考えています。
静岡県 改善事例が参考になりました。
北海道 実際のお話がもっと聞きたいです。
北海道 事例紹介は、現場感覚で非常に参考になった。

北海道
実例が何より説得力がある。あらゆる手段、機会をうまく利用しているように
思えた。

北海道 事例が参考になった。
山口県 事例 参考になりました。 即実⾏します。
山口県 事例 参考になりました。
山口県 取組に共感できました。
福井県 事例 話を聞くだけでこちらの心がホッとする事例を多く聞けた。

福井県
事例発表 社⻑⾃身ではなく、部下の方の発表なので実感が伴っていて良かっ
た。

福井県 具体的な事例
新潟県 わかりやすく、良かったです。
新潟県 事例が大変参考になりました。
徳島県 事例がわかりやすく。とても参考になりました。

徳島県
発表事例は非常に参考になりました。「共有」と言う言葉はキーワードになる
と思います。


